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 Mainz, 07.07.2015 
 
 
Anfrage 1323/2015 zur Sitzung  am 15.07.2015 

 
Veräußerung stadteigener Grundstücke (DIE LINKE) 
 
  
Wir fragen an: 
 
1. Wie viel Fläche an Grundstücken aus dem Eigentum der Stadt Mainz (oder stadtnaher 
Gesellschaften) und mit welchem Wert wurden im Jahr 2014 an Privatpersonen, nichtstädti-
sche Unternehmen oder andere Gebietskörperschaften verkauft? 
2. Im Jahr 2013? 
3. Im Jahr 2012? 
4. Wie viel Fläche mit welchem Wert hat die Stadt Mainz und stadtnahe Betriebe im Jahr 
2014 von Privatpersonen, nichtstädtischen Unternehmen und anderen Gebietskörperschaften 
erworben? 
5. Im Jahr 2013? 
6. Im Jahr 2012? 
7. Welche 5 Unternehmen oder Gebietskörperschaften haben die größte Gesamtfläche mit 
welchem Wert aus dem Eigentum der Stadt Mainz oder dem Besitz stadtnaher 
Gesellschaften erworben? 
8. Sucht die Verwaltung aktiv nach Gelegenheiten, städtische Grundstücke zu veräußern? 
 
 
Proske, Jasper 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

